

BNN.CO.ID

Kapolres Semarang Ajak Anak-Anak Cerdas Finansial Sejak Dini Lewat Gerakan Gemar Menabung

Agung widodo - SEMARANG.BNN.CO.ID

Oct 30, 2024 - 16:49



Foto: Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W, SH, SIK, MH, mengajak para murid TK untuk mengenal konsep menabung dengan dukungan Bank BRI. Rabu (30/10/2024).

Ungaran- Langkah inovatif untuk membangun kesadaran finansial sejak usia dini

diluncurkan Polres Semarang. Melalui *Gerakan Anak Gemar Menabung*, Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W, SH, SIK, MH, mengajak para murid TK untuk mengenal konsep menabung dengan dukungan Bank BRI. Acara yang berlangsung di TK Kemala Bhayangkari 33 Ungaran ini menjadi momen penuh antusiasme bagi 65 anak dari TK Bhayangkari 33 Ungaran dan TK Bhayangkari 32 Ambarawa yang datang bersama orang tua mereka.

Kapolres Ike Yulianto mengawali acara dengan semangat tinggi, didampingi oleh Ketua Yayasan Kemala Bhayangkari Cabang Semarang, Ibu Ratih Ike Yulianto. Kegiatan ini bukan sekadar ajakan menabung, melainkan juga upaya mengenalkan cara mengelola uang dengan bijak sejak dini.



"Ini adalah langkah awal menuju *Indonesia Emas 2045*. Menabung bukan sekadar simpanan, tapi juga investasi pendidikan dan masa depan bagi anak-anak kita," ujar Kapolres dalam sambutannya. Rabu (30/10/2024).

Turut hadir Wakapolres Semarang, Kompol Fandy Setiawan, SH, SIK, MH, beserta jajarannya, dan perwakilan dari Bank BRI Cabang Ungaran, Endo Refano. BRI pun mendukung penuh gerakan ini dengan menyediakan buku tabungan khusus bagi anak-anak. Menurut Endo, menabung di bank akan menjadi pengalaman unik dan bermanfaat bagi anak-anak, "Mereka belajar menabung dalam nominal yang disesuaikan untuk nasabah cilik."



Ibu Ratih Ike Yulianto, selaku ketua pengurus Yayasan Kemala Bhayangkari Cabang Semarang, menyampaikan bahwa program ini juga menanamkan sikap hemat dan pengelolaan keuangan.

"Anak-anak diajak mengenal pentingnya merencanakan masa depan dengan bijak," jelasnya.



Mengakhiri acara, Kapolres Ike berpesan kepada orang tua untuk terus mendampingi anak-anak dalam memanfaatkan fasilitas menabung ini. Dengan

arahan orang tua, anak-anak diharapkan dapat tumbuh dengan pemahaman kuat akan pentingnya pengelolaan finansial.

(Humas Polres Semarang)